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Пара нормальных - это Артем Мех и Аня Добрыднева. Группа стала известна благодаря
хитам "Возвращайся", "Happy End", "My Honey", "Скандал", "Ах, Ира!", "По улицам
Москвы". Песни группы были саундтреком в телесериалах «Бывшая» и «Сила
Притяжения». Группа стала открытием на фестивале «Таврийские Игры-2008»,
«Черноморские Игры 2008».  
  Сегодня, 22 октября, "Пара нормальных" - в Горловке. Первый концерт "Поп-группы
года - 2011" состоится в 24:00 в концерт-холле "Volcano". Перед концертом "Горловский
Медиа Портал" повстречался с селебритиз.       
  Первый вопрос у меня к Ане. Вы - хормейстер, лауреат хоровых и крупнейших
рок-фестивалей, конкурсов академического вокала и фортепианной музыки. Были
участницей металл-групп, регентом церковного хора. И вот 4 года Вы - солистка
поп-группы "Пара Нормальных". Что такому опытному вокалисту дает работа в
подобном коллективе? Чему Вас научил и учит ли украинский шоу-бизнес?   
  Анна Добрыднева, группа «Пара нормальных»: «Я нашла себя в этом, мне это
приятно. И постоянное общение с аудиторией, поп-музыка настроена на более широкого
слушателя и на хорошую  востребованность. Каждую неделю у нас 2-3 концерта, это
очень приятно, здорово, ты сразу слышишь реакцию на свою музыку, на себя. Развитие в
музыкальном плане – от песни к песне. У нас нет такого, что нам принесли песню, а мы
только поем, и через месяц - песня. Мы постоянно додумываем что-то, переделываем, на
студии сидим, вживаемся на 100% в то, что делаем».
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            Для увеличения нажмите на изображение          Артем - прошло чуть больше года с Вашего прихода в группу. Как Вашипоклонники отреагировали на такой поворот в творческой биографии? Как Васприняли поклонники группы?     Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Признаюсь честно, первые полгода былотяжело притираться к коллективу, новому амплуа… В самом начале были такие случаи,когда приезжали на концерт, а люди еще не знали, что произошла смена состава. Явыхожу на сцену, а люди ожидают другого человека, тяжело перебороть этотэмоциональный взрыв. Но количество поклонников не уменьшилось. С самого начала Аняменя всегда поддерживала».     Вообще, публичные люди частенько становятся поводом для обсуждения. Какиесамые нелепые слухи вы слышали о себе? Смеялись или плакали над такимиизощренными фантазиями?     Анна Добрыднева, группа «Пара нормальных»: «Часто бывает события простоутрируются, происходит такая атака слухами на ровном месте. Я процитирую своеголюбимого американского маньяка Декстера (главный герой сериала – авт.): «Естьпубличная жизнь, есть личная жизнь, а есть тайная жизнь», вот именно тайная жизнь ивызывает самый активный интерес. То, что ты выставляешь на показ, то, что ты делаешь,не важно, главное, найти каких-то тараканов в человеке, пообсуждать это… Хотя тайнаяжизнь есть у каждого».     Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Особо курьезных сплетен о нас не ходит…Ну разве что обсуждается то, что мы, как парень и девушка, встречаемся, спим друг сдругом, обсуждаются все сексы-шмэксы… Но на самом деле этого всего нет, у нас сАней творческий союз, творческий оргазм, но во благо продуктивности песен мы иногда сАней… (смеется)»     На прошедшем концерте "Фабрики" вы пошутили, что готовы стать трио, принявЕвгения Белозерова. Шутки-шутками, а не было ли мыслей расширить свой тесныйдуэт?     Анна Добрыднева, группа «Пара нормальных»: «Нет, это слухи. Самое лучшеесочетание – это дуэт, пара, мужчина с женщиной. По-моему, это идеально…»   Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Эти слухи поползли, когда мы с Анейприехали на репетицию в звездный дом «Фабрики звезд», пока я знакомился сосценарием, Аня пошла на студию с Евгением Белозеровым писаться, якобы… В общем,после этого пополз слушок… (смеется)».   Артем, выйдя на сцену "Фабрики", как приглашенная звезда, а не конкурсант, чточувствовали?  Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Было немножко волнительно, переживал, явсю эту кухню знаю, как все это происходит, когда конкурсант поет со звездой. А тут мыуже в качестве артиста поем с фабрикантом. Было и прикольно, и ответственно, нужно неподкачать. Класс!»   Советы Евгению давал?  Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Конечно, но озвучивать их не буду, этотайна. Это только между нами и Жекой».            
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            Для увеличения нажмите на изображение          На церемонии награждения музыкальной премии «Хрустальный микрофон 2011»,прошедшей в сентябре, вы стали «Поп-группой года». С тех пор специальнаяполочка для наград группы пополнилась новыми трофеями, на какие премии глазположили?   Анна Добрыднева, группа «Пара нормальных»: «За 4 года уже сломалась полочка отнаград (смеется). Мы не конкурсная группа, не гонимся за наградами, нет такой цели».  Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Не правда, вот мы выступали на концерте вподдержку больных раком груди женщин, так нам прислали благодарственный лист и 2кружечки прикольных. Приедем – я тебе отдам».   Ваш концерт начнется в полночь, когда и как успеваете отдыхать?    Анна Добрыднева, группа «Пара нормальных»: «У нас ненормированный графиксна, рабочий, личной жизни… Ко всему можно привыкнуть. Говорим по телефону, когдаесть минутка, спим, когда есть время, успеваем все».   Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Иногда приходится спать и в машине,склонив голову на то, что под рукой. Едем с Аней и спим». С какой программой выступите сегодня на сцене концерт-холла?  Артем Мех, группа «Пара нормальных»: «Будем выступать с классной программой –старые и новые хиты, ремикс на песню в стиле 70-80-х. Оторвемся на полную катушку,будет ярко, весело, без комплексов. Надеемся, зрители в Горловке тоже без комплексови будут с нами на одной волне драйва и веселья".   Анна Добрыднева, группа «Пара нормальных»: «Песни - песнями, их все знают, ното, как мы общаемся с публикой, пытаемся их завести, как связываем их – это знаюттолько слушатели концертов. Приходите – будет интересно!»          

        

 3 / 4



В Горловке "Пара нормальных" ищет драйвовых зрителей без комплексов. Концерт группы - сегодня в полночь

Горловский Медиа Портал
22.10.11 18:45
    Для увеличения нажмите на изображение                                 Татьяна Косенко, фото - Игорь Сазонов, «Горловский Медиа Портал»
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